

24.9.2010 - Publik-Forum

## Personen & Konflikte

**Hans Küng**, katholischer Theologe, hat der Reformbewegung *Wir sind Kirche* zu ihrem 15-jährigem Bestehen in Deutschland gratuliert und die KirchenVolksBewegung zur Weiterarbeit ermutigt. "Oft schien es ja in den vergangenen Jahren, wir Reformer seien angesichts der hierarchischen Macht ohne Chance", sagte er in seinem Grußwort. "Aber nun hat gerade der Restaurationskurs der römischen Hierarchie das Volk aufgerüttelt, das sich nicht in eine mittelalterliche-barocke Kirche, Liturgie und Theologie zurückzwingen lässt."

**Eva-Maria Kiklas** und **Christian Weisner**, die seinerzeit zu den Initiatoren der Bewegung gehörten, konstatieren eine "Kultur des Wandels" im Kirchenvolk - auch wenn die Umsetzung der Forderungen auf sich warten lasse.

Zuletzt geändert am 25.09.2010